
 

 

 

 

 

 

移動自粛解除から約１か月たちましたが、東京や大阪などの大都市圏では感染拡大が止

まらず、第２波との声も出始めています。札幌を含む北海道も一進一退が続き、まだ気

の抜けない状況です。新北海道スタイルを実践しながら自粛緩和を進め、「新しい日常」

を確立していく長い道のりが続きますが、子ども達の笑顔を力にして、がんばっていき

ましょう。今月号は、動き出した具体的な取組を紹介します。 

始まりました！合同あいさつ運動 6/26 7/21 さつない学園  
今年度はコロナの影響で、さつない学園の活動は全面的に

ストップせざるを得ない状況ですが、できること・やれるこ

とから歩みを進めていこうと、まずは今年度の活動第 1弾と

なる、登校時の「あいさつ運動」をさつない学園こころ部主

催で、６月 26 日（金）と７月 21 日（火）の両日、７時 50

分から行いました。例年であれば、中学校の生徒会と小学校

の児童会との合同で実施しているのですが、密を避けるため

に、古舞・途別・南小・札中、それぞれの学校で同時

に実施しました。 

先日、桂町に在住の方から、「カーポートでゴルフの

素振りをしていると、下校する生徒が全員大きな声で

挨拶してくれるので、素振りができない（ほど素晴ら

しい挨拶ですね）」とお褒めのご連絡をいただきました。

あいさつ運動がさつない学園にすばらしい校風を与え、

町内にすてきな笑顔が溢れています。 

（札内中学校 学校だよりから一部抜粋） 

ちょっと前の話題ですが・・・花植え活動  ６/９   ちゅうるい学園 

６月９日（火）、国道沿いの花壇に花苗を植える活動を行

いました。学園からは小学１・２年生と中学２年生が、地

域からは手づくりのまち推進委員会の方々が参加しました。 

毎年恒例の取組ですが、今年はコロナ禍の影響で実施が

危ぶまれていました。無事終えることができてみんなほっ

としています。きれいに植えられた苗は、道行く人の目と

心を和ませています。 
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町内５学園 小中一貫教育本格実施！ 計画第２期最終年 
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２学期からの本格的活動再開へ！ 札内東学園 
７月 30 日（木）に役員会、８月 24 日（月）合同部会を開催します。ＣＳ関係では、学園

運営協議会を８月 26日（水）に開催し、地域学校協働本部立ち上げへの第一歩とします。 

また、今年度、十勝サークル合同研と兼ねて開催する予定だった合同研修会については、

サークル合同研の中止を受け、新たに札内東中学校を会場に独自開催する方向で検討してい

ます。学園統一の学校評価である「学園評価」は、９月中に素案を作成する予定です。 

２学期早々から本格的な活動を再開するべく準備を進めているところです。 

２学期からの着実な歩みを目指して！  まくべつ学園 
まくべつ学園では、７月９日の三役会、13日の役員会で８月の予定について確認・決定し

ました。 

学習部では、中学校教員による乗

り入れ授業(算数・音楽・外国語・

体育)を時間割の調整により随時行

います。また、「まるわかり！まく

べつ学園一覧表」(右図参照)を配布

予定です。 

生活部では、８月４日（火）にま

くべつ学園校区内巡視を行い、５日

（水）には児童会・生徒会の活動交

流や合同あいさつ運動を行います。

また、８月下旬から９月にかけて、

街頭指導を実施する予定です。 

地域連携委員会では、小中と連携してキャリア教育全体計画を作成し、特別支援委員会で

は、特別支援担当で授業見学や会議などの機会に交流を行います。 

２学期からの着実な歩みをめざして、しっかりと打ち合わせをしていく予定です。 

第２回経営会議で、活動具体化     ７/３ 糠内学園 
糠内学園は、７月３日に第２回学園経営会議を開き、７月・８月の具体的活動を確定さ

せました。７月 22日までに部会メンバーを決定し、第 1回全体会・部会を８月６日に開

催、学園便りを全体会終了後に発行する予定となっています。その後、８月中旬に第３回

経営会議を開き、終了した全体会・部会の内容を確認し、次の活動を確認することにして

います。 
糠内学園は、学園経営会議を毎月開き、各校の進捗状況を丁寧に確認し、共通理解を図

る努力を強めています。また、ＩＣＴの活用を強力に進め、学校間の「報・連・相」を効

率化しようとしています。 

２学期には、G Suite for Education（今後配備されるタブレットに標準装備される一

揃いの教育支援ソフト）を試験的に導入し、先行実施によりスキルを身につける取組を開

始することにしています。 


